

Irische-Folkmusik im Altenzentrum

Am 20.07.2022 gab es im Innenhof ein besonderes Konzert: irische Folkmusik mit der Gruppe „Fragile Matt“. Die 3 Musiker und Sänger sofort gute Laune und Mitsingen und kräftiger Stimmung keinen Pause ging es einfach Musik wurde auch viel über Irland und die toller Nachmittag, den wiederholen werden.



verbreiteten mit ihrer Musik animierten alle zum Klatschen. Selbst ein kurzer, Regenschauer tat der Abbruch, nach einer kurzen weiter. Neben der guten Interessantes und Lustiges Iren erzählt. Es war ein wir ganz bestimmt

